

Menschlichkeit stärken im BTW 2021 und in der nächsten Legislaturperiode

Sehr geehrte Abgeordnete/geehrter Abgeordneter des Bundestages,

diese Bundestagswahl steht ganz im Zeichen der Corona-Pandemie. Die Bewältigung der Folgen wird in den nächsten Jahren die zentrale Herausforderung sein. Für viele Menschen hat sich ihre ohnehin prekäre Situation verschärft. Doch vielleicht hat diese Krise auch unsere Wahrnehmung sensibilisiert: Durch die Einschränkungen des öffentlichen und sozialen Lebens in den letzten Monaten haben viele Menschen unfreiwillig erfahren, wie unverzichtbar für uns alle die Teilhabe an der Gesellschaft ist.

Daher ist für das Wahljahr 2021 und die neue Legislaturperiode wichtig, die Teilhabe von Menschen mit Behinderungen oder psychischen Erkrankungen zu verbessern. Für sie ist die Einschränkung der Teilhabe immer noch Alltagserfahrung, und das war sie bereits vor der Corona-Pandemie.

Aber wir wollen nicht nur jammern: Viel hat sich in den letzten Jahren getan, es gibt Verbesserungen durch die Ergänzende Unabhängige Teilhabeberatung (EUTB) und erste Schritte in Richtung Umsetzung des BTHG sind gegangen. Doch personenzentrierte Teilhabeleistungen und Gesamtplanung sind noch lange nicht erreicht.

Wir haben für Sie die wichtigsten Herausforderungen unserer Verbandsmitglieder in den beiliegenden Infopapieren zusammengestellt. Unseren 6 Wahlforderungen ist ein breiter Diskussionsprozess vorangegangen, an dem die Beiräte der Menschen mit Behinderung oder psychischer Erkrankung, sowie die Beiräte der Angehörigen und

Menschlichkeit stärken!

gesetzlichen Betreuer*innen beteiligt waren. Sie haben sich in den letzten Monaten ausgetauscht und viel diskutiert – darüber, was gebraucht wird, damit in Deutschland Menschen mit und ohne Behinderungen oder psychischer Erkrankung in entscheidenden Lebensbereichen gleichgestellt sind.

Wir bitten Sie daher, sich unsere aktuellen Wahlforderungen einmal anschauen. Stärken Sie in der nächsten Legislaturperiode die Menschlichkeit und setzen Sie die Teilhabe aller Menschen auf die Agenda Ihrer täglichen politischen Arbeit.

Wenn Sie mehr wissen wollen, finden Sie auf unserer Homepage www.beb-ev.de/wahlforderungen2021 zu jedem Punkt vertiefende Informationen. Oder laden Sie uns ein! Wir stehen Ihnen und Ihrer Partei gerne für ein Gespräch/einen Austausch zur Verfügung.

Wir danken für Ihr Interesse und wünschen einen erfolgreichen Wahlkampf!

Mit herzlichen Grüßen



Frank Stefan
Verbandsvorsitzender



Barbara Heuerding
Geschäftsführerin